

# BAD AUSSEE URLAUB

Vom 7. bis 11. Juli verbrachten wir gemeinsam eine wunderschöne und abwechslungsreiche Zeit in Bad Aussee. Untergebracht waren wir in der gemütlichen Pension Stocker, die sich wie schon das Jahr zuvor als sehr angenehm und freundlich herausstellte.

Unser Programm begann mit einer Ortsbesichtigung in Bad Aussee sowie mehreren entspannten Spaziergängen durch die idyllische Umgebung. Das Wetter stellte sich leider als sehr wechselhaft und regnerisch heraus daher beschlossen wir der Grimming-Therme einen Besuch abzuhalten, wo sich alle wunderbar entspannen konnten.



Ein Highlight war unser Ausflug nach Bad Ischl, bei dem wir auch das historische Museum, die "Kaiservilla" besichtigten. Alle Bewohner\*innen waren begeistert von der Atmosphäre und der Geschichte des Ortes.

Weitere Tage verbrachten wir mit Spaziergängen und kleinen Ausflügen, z. B. in den Park von St. Wolfgang und vielen mehr.



Natürlich durfte auch das Kulinarische nicht zu kurz kommen: Ein gemeinsames Pizzaessen sorgte für gute Laune, ebenso wie ein leckeres Eis nach einer Wanderung zum Toplitzsee. Auch eine Wanderung zum Grundlsee stand auf dem Programm und wurde von allen gut gemeistert.

Zum Abschluss besuchten wir den "Bund der Lebzelterei", was für alle sehr spannend war, und erledigten noch gemeinsam einen kleinen Einkauf.

Die Tage in Bad Aussee waren erfüllt von schönen Momenten, guter Stimmung und vielen gemeinsamen Erlebnissen. Alle Bewohner\*innen haben die Reise genossen und sich über die gemeinsamen Erfahrungen gefreut.

